

COMMUNIQUE DE PRESSE

Bordeaux, le 6 mars 2012

L'Université Bordeaux Segalen et le Rectorat de Bordeaux signent avec le Conseil national de l'Ordre des pharmaciens et le Groupement des industries pharmaceutiques et de santé du Sud-Ouest, deux accords de partenariat destinés à renforcer et structurer leurs liens.

Sur la base d'une volonté commune d'unir leurs efforts pour développer l'information, l'orientation et l'insertion professionnelle des jeunes dans le secteur pharmaceutique et celui des industries de santé, le Conseil national de l'Ordre des pharmaciens (CNOP), le Groupement des industries pharmaceutiques et de santé du Sud-Ouest GIPSO, l'Académie de Bordeaux et l'Université Bordeaux Segalen (UFR des sciences pharmaceutiques) signeront deux conventions de partenariat **le 7 mars 2012 à Bordeaux**.

Ces partenariats entrent pleinement dans le cadre d'une des missions essentielles de l'Université, l'orientation et l'insertion professionnelle des étudiants et permettent de renforcer les liens entre l'Université et le secteur socio-économique.

- **Convention avec le Conseil national de l'Ordre des pharmaciens : Informer sur les métiers de la pharmacie et susciter des vocations auprès des plus jeunes.**

Cette convention repose sur deux volets principaux :

- Renforcer l'information des jeunes et des personnels de l'Education nationale sur les différents métiers ouverts aux titulaires du diplôme d'Etat de Docteur en pharmacie et sur les cursus de formation permettant d'y accéder ;
- Accompagner les jeunes dans leurs démarches d'orientation et d'insertion professionnelles dans les différents secteurs de la profession pharmaceutique.

Force est de constater que le secteur pharmaceutique attire moins que par le passé et ne fait souvent pas partie des premiers choix des étudiants lors de la première année PACES. Le diplôme d'Etat de docteur en Pharmacie mène pourtant à des modes d'exercice très variés et à des multiples secteurs d'activités, souvent méconnus.

« La pharmacie occupe une place primordiale dans le système de santé et le public a besoin de pharmaciens. Attirer les jeunes dans les rangs de la pharmacie est une priorité » souligne Isabelle Adenot, Président du Conseil national de l'Ordre des pharmaciens « Je souhaite vivement que cette convention soit la première d'une longue liste. »

- **Convention avec le groupement des industries pharmaceutiques et de santé du Sud-Ouest – GIPSO : Etudier les besoins du secteur et favoriser l'insertion professionnelle des jeunes diplômés et des adultes en formation continue.**

La convention est articulée autour de quatre objectifs principaux :

- Echanger sur l'évolution des métiers et des compétences
- Favoriser l'orientation professionnelle des jeunes vers les métiers liés aux industries pharmaceutiques et à la recherche
- Développer l'accueil des jeunes en entreprises

- En fin de formation, faciliter l'insertion des diplômés au sein des entreprises du GIPSO.

Cette convention s'appuie sur les travaux déjà réalisés dans le cadre du partenariat signé en 2008 entre l'Université et les entreprises du médicament.

Contacts presse

- **Rectorat de Bordeaux**

Marion Gallier – Tél. : 05 57 57 38 30 – chargcom@ac-bordeaux.fr

- **Université Bordeaux Segalen**

Blandine Laccassagne – Tél. : 05 57 57 13 69 – blandine.laccassagne@u-bordeaux2.fr

- **Conseil national de l'Ordre des pharmaciens**

Anne-Laure Berthomieu – Tél. : 01 56 21 35 90 – aberthomieu@ordre.pharmacien.fr

- **GIPSO**

Nathalie Simonin – Tél. : 05.56.11.32.15 - n.simonin@gipso.org